

ではなかなか経験できない、ホームステイやアウシュビッツの見学ができ、自分の知識が増えて良かったです。

八百津中学校 2年 坂元秋桜



私は、海外研修に行つて、たくさんのお話を学びました。一番は、感謝の気持ちです。海外に行くことに、不自由なく生活できることに、ホームステイができることに、親切にしてくれることに、全てのこと感謝したいです。感謝の気持ちを持って生きていく大切さに気づけたことが財産です。

八百津中学校 2年 長瀬陽菜乃



昨年までアメリカだった海外研修先が、今年からヨーロッパに変わりました。ヨーロッパでは今まで画面の中で見て学んだことを実際に見て、杉原さんやユダヤ人、迫害が起きた本当の理由を知ることができました。そのことも含めて、これからの学校生活で伝えられるように頑張ります。

八百津東部中学校 2年 野村菜々子



アウシュビッツや杉原ハウスを訪れて、ホロコーストについてより知ることができて良かったです。ホストファミリーと積極的に会話することができ、とてもうれしかったです。この研修の成果を、これからの学校生活に活かしていきたいです。

八百津中学校 3年 岩井優希



僕は、この研修で一番楽しかったのは、ホームステイです。初めは単語ばかりで話していたけれど、徐々に文になっていきました。ホームステイでは、日本語に逃げることをできないので、話をしていけば、自然に英語が身につくのを感じました。この研修で学んだことなどを周りの人に伝えていきたいです。

八百津中学校 3年 白木万紗之



一番心に残ったことは、アウシュビッツ博物館です。ホロコーストは町でのちよつとした噂で始まってしまったと聞きました。自分の周りでも起こってしまうかもしれない。気をつけなければと思いました。この経験を大切に、活かしていきたいです。

八百津東部中学校 3年 額綱凜々香



私が一番楽しかったのはホームステイです！英語を使ってたくさん会話ができ、思い出をたくさんつくってくることができてとてもうれしかったです。実際に自分の目で色々なものを見ることができたので、この経験を今後活かしたいと思います。

八百津中学校 3年 渡邊愛理

私は今回の研修で日本との文化の違いやリトアニア・ポーランドの歴史など、たくさんのお話を学びました。見学する中で、命の尊



さを改めて深く考えることができてとても良かったです。感謝の気持ちをお忘れず、研修で学んだことを活かしていきたいです。

八百津中学校 2年 川合玲那



この海外研修を通し、私はホームステイ先の方々とのお話を深めることができました。積極的に話すことができ、とても充実した時間でした。お別れの時に泣いてしまつたくらいです。研修が終わった今でも連絡を取り合っています。参加することができ、良かったです。

八百津中学校 2年 永田あみ



私はホームステイが特に楽しかったです。日本のことを話したり、外国のことを聞いたりして、ペアの子とたくさん話すことができました。私はこの研修で「感謝」ということを大切にしていきたいと強く思うようになりました。

貴重な経験を活かし、
これからの活躍に
期待しています！

